

El golpe de prensa demagog

Sobre un golpe de Estado austríaco de Alemania

#Austria #Strache #Kurz #Media #Wirecard

La demagogia se conoce generalmente como una forma de seducción y desorientación principalmente política de las personas. El autor alemán **Martin Morlock** definió una vez el término con las siguientes palabras: "La demagogia la practica todo aquel que, cuando se presenta la oportunidad, publicita públicamente un objetivo político halagando a las masas, apelando a sus sentimientos, instintos y prejuicios, que también es culpable". de agitación y mentiras, que muestra la verdad de una manera exagerada o burdamente simplificada, identifica la causa que quiere imponer como la causa de cualquiera con buenas intenciones y muestra la forma en que propone sus puntos de vista como la única posible".

Pocas personas saben que hace mucho tiempo el término se veía positivamente como alguien que era un orador talentoso. En este sentido anteriormente positivo, dos órganos de prensa alemanes famosos se propusieron en mayo de 2019 renovar el significado bastante pésimo del término demagogia, anclado negativamente en la población europea y mundial.

El conocido "Süddeutsche Zeitung" de Munich y el famoso semanario "**Der Spiegel**" de Berlín fueron **los primeros en informar** prácticamente al mismo tiempo en mayo de 2019 sobre un video irritante que se filmó en la isla de vacaciones de Ibiza, España. Luego, el vicescanciller austríaco Heinz-Christian Strache y su socio y confidente Johann Gudenus estaban sentados junto a una mujer letona que afirmaba ser sobrina de un oligarca ruso, presuntamente conversando al menos bajo la influencia del vodka Red Bull de manera informal sobre los compromisos del austríaco. gobierno a cambio de inversiones del supuestamente rico tío de Rusia de esa sobrina letona. La mayoría de los demás medios de comunicación en Alemania y Austria bombardearon Strache e Ibiza al día siguiente lo hicieron y, en consecuencia, no solo la mayoría de la población de habla alemana sintió que se cumplían las condiciones para cumplir la definición de demagogia de Morlock mencionada anteriormente, sino también la líderes políticos de las dos naciones. Strache **-quien siempre declaró que no era "culpable" en absoluto**, se vio obligado a abandonar su cargo político de inmediato y unas semanas más tarde incluso se pidió a todo el gobierno austríaco que renunciara, lo que posteriormente llevó a nuevas elecciones en Austria. Aún en 2019, el partido populista FPÖ de Strache fue reemplazado por Austrias "Verdes" en la formación del nuevo gobierno. ¡Voilà!

Sorprendentemente, sin embargo, la demagogia comienza a desplazarse hacia los medios de comunicación detrás del golpe del gobierno austríaco si uno mira más de cerca las circunstancias reales detrás de todo el asunto.

Uno tendría que comenzar en 2016. A principios de ese año, **una persona llamada Sascha Wandl se refiere criminalmente** a la oficina anticorrupción de Austria, ya que estaba involucrado en espionaje industrial a través de una empresa llamada KONSIC GmbH, llevado a cabo para la ingeniería mecánica empresa Plasser & Theurer frente a su competidor denominado 'System 7'. En realidad, puede haber solo dos razones para reportarse a sí mismo por tales actividades: porque uno está en una disputa con sus propios socios, o porque alguien de afuera paga por ello y tiene una razón específica. Sea como sea, el **La fiscalía de Krems an der Donau** asume el caso e investiga el asunto durante casi tres años. A

principios de 2019, se anunció que los gerentes de la empresa Plasser & Theurer aparentemente "no estaban informados sobre las actividades de espionaje" en su competidor. Sorprendentemente, el caso se abandonó, aunque [según informes de prensa de Austria](#), al menos una persona de Plasser & Theurer estaba / está siendo investigada.

Con la presentación de la remisión penal de 2016, Sascha Wandl interrumpe su trabajo en KONSIC GmbH, cuyo fundador de la empresa es un individuo llamado Julian Hessenthaler, un ciudadano austriaco que vive en Viena. No registró previamente su empresa KONSIC GmbH en Austria, pero [con la oficina comercial en la capital bávara de Munich](#) en su lugar, y se mudó a una pequeña oficina en el centro de la ciudad secreta de la capital alemana. Según informes de prensa, [el sitio web eliminado de KONSIC GmbH](#) declaró que ofrecía servicios de seguridad para empresas y organizaciones, entre sus clientes se encontraban el Ministerio Federal del Interior de Alemania (BMI), la Oficina Federal de Policía Criminal (BKA) y "gobiernos de Europa". [Las fotos en Internet](#) sugieren que Julian Hessenthaler pudo haber tenido experiencia con el sistema judicial anteriormente en su vida.



Sigue siendo un misterio por qué en el mundo el fundador de KONSIC se ve involucrado repentinamente en un dudoso acuerdo inmobiliario en 2017 que se convierte en un gran escándalo político austriaco. El asunto comenzó cuando, a principios de 2017 y unos dos años antes de que la fiscalía de Krems desestimara el asunto de espionaje industrial interno de KONSIC, un abogado vienés (aparentemente el [Dr. Ramin Mirfakhrai](#), nacido en Irán) llamó a la agente inmobiliaria de Viena Irena. Markovic [y preguntó si sería amiga de la pareja Gudenus](#), ya que tenía un cliente de Letonia que estaría interesado no solo en adquirir la propiedad de Gudenus en el Waldviertel de Viena por varios millones de euros, sino también en "invertir otros 300 millones".

[Según informes de prensa de Austria](#), el 24 de marzo de 2017, la pareja Gudenus se encuentra con el agente inmobiliario, el abogado, la sobrina oligarca letona, que llega al estilo Hollywood con chófer y guardaespaldas, además de Julian Hessenthaler alias Julian Thaler por primera vez. El posible comprador letón visita la propiedad después y se reencuentran en Viena aproximadamente un mes después, donde probablemente ya se indicó que la sobrina oligarca letona disfrutó de sus vacaciones en la isla española de Ibiza, qué coincidencia, ya que Strache y Gudenus disfrutaban de sus vacaciones allí. también con regularidad.

A principios de mayo de 2017 tiene lugar el infame encuentro en Ibiza, donde está presente Julian Hessenthaler además de la presunta sobrina oligarca sentada junto a Strache y Gudenus. La habitación tiene micrófonos y está equipada con cámaras en miniatura que graban alegremente siete horas de charla bajo la influencia de cocaína y vodka.

Las grabaciones se almacenan en DVD, Dios sabe quién todavía tenía acceso a ellas, y poco después de las vacaciones en Ibiza, el abogado de Julian Hessenthaler está tratando de venderlas. Sin embargo, el precio de compra de 2 millones de euros aparentemente asusta a varios opositores políticos de Strache en Austria. Solo antes de las elecciones europeas de 2019, y casualmente unos meses después de que la fiscalía de Krems an der Donau finalmente abandonara el asunto de espionaje de Hessenthaler en torno a Plasser & Theurer, encontrarán lo que están buscando: se recomienda al abogado que se ponga en contacto con Alemania.

Según informes de Rubikon, una ONG llamada ZPS (con sede en Berlín) está negociando con el abogado de Hessenthaler una cantidad de 600.000 euros, pagados aparentemente en monedas de oro (Kruegerrand) por motivos fiscales y políticos. No se vende todo el video, sino solo siete pasajes cuidadosamente seleccionados del video, ya que las siete secciones de video con una duración total de 2:53 minutos ahora se han transferido a las dos organizaciones de prensa "sin costo" después de que la organización ZPS aparentemente las había pagado antes - publicado por el Sueddeutsche Zeitung y el Spiegel poco después.

Un año después de que los medios alemanes acusaran a Strache de vender la soberanía austriaca a los oligarcas rusos por poco dinero y ganancias personales, como sugieren los pasajes de video cuidadosamente seleccionados en los medios alemanes, secuencias de video y transcripciones recién lanzadas publicado por la oficina del fiscal en Viena en agosto de 2020 retratan una imagen completamente diferente. Strache había enfatizado varias veces, incluso bajo la influencia del alcohol y/o posiblemente más, que él explícitamente no quiere caer en la corrupción, y que tampoco tendría la intención de "seguir el juego" del "juego del Este" en todas:

Strache: "Y yo, no hay auto-enriquecimiento u otras historias de mierda, no hay. ¿Ok? Más bien, hay interés, ¿qué queremos políticamente, a dónde queremos llegar políticamente, qué obtiene la población, qué el contribuyente obtiene de él y cuando un empresario obtiene una ganancia, está bien para mí si encaja en el concepto ".

...

Entrevistador: "Entiendo su posición en la que dice que está bien, bueno, puedo ponerme en una posición en la que me expongo a la corrupción"

Strache: "¡No, no lo haré! ¡Nunca!"

...

Entrevistador: "¿Y si, vale si pasa, mira, diferentes posibilidades, encontraremos una manera ..."

Strache: "No, pero sería deshonestidad ... deshonesto!"

...

Strache: "No, no, pero ahora somos honestos. Con cualquier otra mierda te haces vulnerable y yo no quiero ser vulnerable. Quiero dormir profundamente. Quiero levantarme por la mañana y decir que estoy limpio". y si es así, entonces estoy haciendo algo. Y esa es la fuerza. Y cuando me retiro, me alegro cuando uno u otro amigo me recuerda y dice: está bien, está bien".

...

Gudenus: "Bueno, está bien, pero en realidad, respondimos eso. Está claro que hay algo adentro, pero no estamos haciendo nada ilegal, punto".

Strache: "Nada"

Gudenus: "Sí, totalmente de acuerdo"

Strache: "Y ese es un punto muy importante, pero es más honesto y correcto. Los demás lo hacen de otra manera. Pero eso marca la diferencia".

Cuando el productor de vídeo de Ibiza se escondía en Berlín como compañero de habitación de un grupo de activistas alemanes de barcos de rescate de refugiados, fue arrestado por las autoridades locales a principios de 2021 y puesto bajo custodia. Al mismo tiempo, el comité de investigación de Wirecard se llevó a cabo allí. Julian H. accedió a ser interrogado por los miembros del Bundestag alemán antes de ser extraditado a su país de origen, Austria, para hablar también con el comité de investigación de Ibiza. De acuerdo con el protocolo estenográfico provisional 19/29 II del 5 de marzo de 2021, el productor de Ibiza Julian H. declaró lo siguiente frente a los miembros del comité de Wirecard en Berlín:

Dr. Jens Zimmermann (SPD): "Habías informado sobre esta secuencia de película; todavía está en Twitter, me di cuenta. Pero, ¿tal vez esté familiarizado con alguna grabación de imagen o sonido que no haya realizado?"

Julian H.: "Como dije, a mi leal saber y entender, hay un video que podría contener este tema, como se describe en esta secuencia aquí. Eso debería existir. Sí."

Dr. Jens Zimmermann: "Está bien. Pero eso no lo hiciste tú."

Julian H.: "No. Pero pude hablar con alguien que lo vio y con alguien que estaba allí. Ambos confirman en términos de contenido que tuvo lugar".

Dr. Jens Zimmermann: "¿Y sabes dónde sucedió eso, en qué contexto, cuándo?"

Julian H.: "En las oficinas de ***** ** [un conocido propietario de un restaurante en Viena], creo que poco después de las elecciones [austriacas] de 2017".

Dr. Jens Zimmermann: "Está bien. ¿Y quién participaba?"

Julian H.: "Entre otros, el actual canciller [austriaco] [Sebastian] Kurz y algunas otras personas y consortes del ÖVP."

Dr. Jens Zimmermann: "Está bien. Entonces, permítanme resumir: escucharon que hubo una reunión en las oficinas de ***** **, donde el Sr. [Canciller Federal Sebastian] Kurz y otros miembros de ÖVP estaban allí."

Julian H.: "Entre otros".

Dr. Jens Zimmermann: "¿Y este video fue, es un rumor, sobre qué?"

Julian H.: "Lo es, sí, perdón."

Dr. Jens Zimmermann: "Solo quería saber si nos podría decir brevemente de nuevo qué es en este video ..."

Julian H.: "El consumo y distribución de cocaína, basado en rumores. Así que de oídas."

"Comité de investigación de Ibiza Detective Shocks", de fecha 18 de marzo de 2021

En este sentido, la definición del término demagogia podría reformularse explícitamente para algunos medios de prensa alemanes de la siguiente manera: al menos dos grandes organizaciones de prensa alemanas practican la demagogia porque anuncian públicamente un objetivo político cuando surge la oportunidad halagando a las masas y apelando a sus sentimientos, instintos y prejuicios; además, son culpables de agitación y mentiras; exageran la verdad o la representan de una manera tremendamente

simplificada; retratan la causa por la que quieren pasar como la causa de cualquiera con buenas intenciones, y muestran la forma en que pretenden conseguirla como la única posible:

SPIEGEL y "Süddeutsche Zeitung" han hecho públicos algunos pasajes de las más de seis horas de material que tienen trascendencia política y, por tanto, de gran interés público. **Las conversaciones privadas capturadas por las cámaras ocultas no pertenecen al público. (!)**

(Artículo online de 'Der Spiegel' "[¿Por qué así, por qué ahora, por qué ?](#)" sobre el vídeo de Ibiza de mayo de 2019)

<https://www.sun24.news/es/el-golpe-de-prensa-demagog-sobre-un-golpe-de-estado-austriaco-de-alemania.html>